

# E-Carsharing auch für Oberkreuzstetten und Streifing?



E-Carsharing in Niederkreuzstetten hat das erste Halbjahr problemlos und erfolgreich hinter sich. Daher die Frage an die Bürgerinnen und Bürger in Oberkreuzstetten und Streifing:

## Besteht Interesse an einem weiteren Carsharing-Fahrzeug in Ihrer Katastralgemeinde?

Die Bedingungen wären die gleichen wie beim Carsharing-Auto in Niederkreuzstetten: 100 € Jahresbeitrag für die Mitgliedschaft, 20 c/gefahremem Kilometer, Reservierung über Internet. Details finden Sie auf der Gemeindehomepage unter „Elektro-Mobilität“.

Die E-car-sharing-Vorreitergemeinde Gaubitsch hat knapp 900 Einwohner und jeweils ein E-car-sharing-Fahrzeug in jeder Katastralgemeinde im Einsatz (insgesamt drei).

Bei einer entsprechend großen Zahl an Interessenten könnten Überlegungen für einen Ausbau (E-Ladesäule, E-Auto) auch bei unseren Katastralgemeinden getroffen werden.

Bei Interesse bitte um kurze Info ans Gemeindeamt ([marktgemeinde@kreuzstetten.gv.at](mailto:marktgemeinde@kreuzstetten.gv.at)) oder GR Christine Kiesenhofer ([christinekiesenhofer@aon.at](mailto:christinekiesenhofer@aon.at)), die auch für weitere Fragen gerne zur Verfügung steht!